

2021



PROPUESTA PARA DEBATIR EN EL PLENO DEL CONSEJO DE PERSONAL

**Recopilación de información sobre
edades de pase reserva y retiro de
otros ejércitos europeos**





Propuesta

Que a través de las Agregadurías de Defensa u otros medios oficiales se recopile información sobre los ejércitos de nuestro entorno europeo en relación a las edades de pase a la reserva y retiro (jubilación), así como de las circunstancias y méritos militares que pueden hacer que aquellas disminuyan. Al menos debe incluirse a Francia, Gran Bretaña, Alemania, Italia, Bélgica y Portugal.

Justificación

El pase a la reserva es un aspecto esencial de la carrera militar porque permite configurar la pirámide de efectivos por empleos y disponer en todos de personal con las edades adecuadas para el ejercicio profesional en las Fuerzas Armadas.

Dado que las Fuerzas Armadas españolas participan junto con otros ejércitos tanto en misiones internacionales como en ejercicios y que el pasado 22 de agosto el Alto Representante de la UE, Josep Borrell, manifestaba la necesidad de que la Unión Europea tuviera una fuerza militar propia e independiente, se considera adecuado recopilar datos sobre esta materia.

Los datos obtenidos permitirían a las asociaciones profesionales presentar propuestas o realizar informes en virtud de la Ley Orgánica 9/2011, de 27 de julio.